

riß, den Riemen, der die unruhigen Pferde fesselte, blitzschnell zerschnitt und diese unaufhaltsam das Weite suchten, folgten ihnen die Hütter über Hals und Kopf. Nur der überraschte Weucha zauderte noch, ob er, sich zu rächen, über den kecken Alten herfallen oder, wie seine Genossen, den Herden des Auswanderers nachjagen wolle, doch kämpfte er nur einen Augenblick mit sich, dann siegte in seiner Indianerbrust die Beutegier und auch er stürzte fort in die Steppe.

Da verzog der Wildsteller sein Gesicht zu lautlosem Lachen und sagte: „Dacht' ich mir's doch! Rote Natur ist und bleibt rote Natur, im Wald wie auf der Heide. Hätte sich einer mit einer weißen Schildwache solche Freiheit genommen, ein Schlag auf den Kopf würde ihn als geringste Strafe getroffen haben, aber der diebische Siour rennt blindlings den Pferden und Ochsen nach, als wären zwei Beine so geschwind wie viere. Und doch werden die Gauner all das Viehzeug eingefangen haben, noch ehe der Tag anbricht.“ — „Das habt Ihr gut gemacht, alter Trapper,“ versetzte Paul mit lautem Lachen, „und damit habt Ihr die Scharte von vorhin wieder ausgefüllt. Jetzt wollen wir schleunig ins Lager hinab und mit Ismaels Leuten zusammenhalten.“ — „Um alles nicht!“ rief Ellen hastig, allein der Wildsteller verschloß ihr den Mund und mahnte zur Stille. Dann fragte er den Bienenjäger flüsternd, ob der Auswanderer wohl Manns genug sei, sein Eigentum mit gewaffneter Hand zu verteidigen.“ — „Sein Eigentum?“ wiederholte Paul. „Ja wohl, und auch sein Nicht-Eigentum! Oder hat nicht seine Kugel dem Gerichtsbeamten das Lebenslicht ausgeblasen, der diese Ansiedler aus ihrer angemakten Pflanzung in Alt-Kentucky austreiben wollte? Nein, Ellen, du brauchst nicht zu zittern und zu zagen, es wurde ihm ja nicht auf den Kopf bewiesen, es wurde verurtheilt.“

Das arme Mädchen schauderte bei dieser Anklage, dem Wildsteller aber beleuchtete sie den trozig-wilden Charakter jener Auswanderer hinlänglich, um ihm als Antwort auf seine Frage zu dienen. — „Still!“ flüsterte er, „da unten regt sich's. Man scheint uns bemerkt zu haben.“ — „Ja, ja, sie kommen aus dem Lager,“ jammerte Ellen. „Entferne dich, Paul; dich wenigstens dürfen sie nicht finden; unser Freund hier beschützt mich.“ — „Auch gegen die blutgierigen Siour, wenn sie rachschnaubend zurückkommen?“ erwiderte Paul. „Nein, Ellen, ich weiche